

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Kapolsek Tempuran bersama Anggota Gelar
kegiatan Jumat Curhat bersama Tokoh
Masyarakat dan Tokoh Pemuda Desa
Pagadungan**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jul 26, 2024 - 12:32





Polres Karawang - Polsek Tempuran Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tempuran Polres Karawang Polda Jabar AKP Gulipar, SH bersama Anggotanya Aipda Lukman NH dan mengajak para Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Desa Pagadungan dan Masyarakat umum untuk melaksanakan Giat Ngawangkong dalam rangkaian Jum'at Curhat di Masjid Al- Hidayah Desa Pagadungan. Jumat (26/7/2024)

Kapolsek Tempuran mengajak Ngawangkong Tokoh Masyarakat untuk ngobrol bareng serta memberikan himbauan Kamtibmas, dan meminta agar ikut serta menjaga keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat.

Tidak lupa Kapolsek Tempuran pada giat Jumat Curhat tersebut mengingatkan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap situasi Keamanan di lingkungan masyarakat. Tegasnya

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Tempuran juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi GU Kamtibmas diwilayahnya dan dihimbau agar tidak melakukan main hakim sendiri. Jelasnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH mengatakan bahwa saat ini Polri berupaya menciptakan keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat melalui kegiatan Sumbang dari Bhabinkamtibmas" Terangnya

Dikatakan juga Tidak hanya melaksanakan tugas Kepolisian seperti Patroli, namun melaksanakan tugas Kepolisian seperti mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam Menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat agar terwujudnya

Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas diwilayahnya khususnya di wilayah hukum Polsek Tempuran Polres Karawang. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.IK, S.H. M.H.